

A LA MESA DEL PARLAMENTO

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula a la **Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio** la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ESCRITA

relativa a:

SITUACIÓN DE LOS TRABAJADORES TRAS LA SUPRESIÓN DEL PEAJE DE LA AP-SEVILLA-CADIZ

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La supresión definitiva del peaje de la AP-Sevilla-Cadiz es un hecho.

Por ello, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Se contempla la subrogación del personal que realizaba las labores de conservación en la autopista, puestos de peaje, administración?

Parlamento de Andalucía, a 13 de febrero de 2020

 **Adelante**
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario



Ismael Sánchez Castillo